

## BAB V

### SIMPULAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Menjawab tujuan dari keseluruhan rangkaian kegiatan yang terlaksana untuk meningkatkan pemahaman siswa/i SMAN 01 Bayah sebanyak 48 orang terkait mitigasi kebencanaan melalui penggunaan peta digital jalur evakuasi sebagai media pendidikan kebencanaan dapat dikatakan cukup berhasil dalam mencapai tujuannya. Hal tersebut dikarenakan, untuk kegiatan sosialisasi terkait peta digital jalur evakuasi mendapat respon positif dari siswa/i yang mengikuti kegiatan tersebut. Respon positif terlihat dari anak-anak yang ikut serta rangkaian kegiatan dari awal hingga akhir. Serta melihat dari jawaban dalam *pre-test* dan juga *post-test* berkaitan dengan peta digital, terdapat peningkatan yang signifikan sesudah diberikan paparan materi terkait peta digital.

Selain itu, berkaitan dengan perancangan peta digital jalur evakuasi juga mendapatkan atensi dari siswa/i yang mengatakan bahwa peta digital tersebut sangat bermanfaat bagi mereka. Dapat sedikit disimpulkan bahwa kegiatan baik itu sosialisasi terkait peta digital dan perancangan peta digital merupakan kegiatan yang positif meskipun terdapat beberapa kekurangan. Namun, karya ini menerima segala masukan dan kritik sebagai evaluasi untuk penyelenggara acara dalam mengetahui kekurangan terkait kegiatan ini yang di kemudian hari akan menjadi bahan pelajaran.

#### 5.2 Saran

Berikut merupakan beberapa saran yang penulis peroleh dari hasil evaluasi dan juga saran yang dikumpulkan selama proses penyelenggaraan acara agar bisa menjadi bahan masukan untuk perancang acara berikutnya yang menggarap kluster karya serupa:

- 1) Dalam membuat sebuah acara, tentu diperlukannya waktu yang panjang dari proses riset, perancangan, persiapan, hingga eksekusi dan juga evaluasi

akan kegiatan tersebut. Sehingga disarankan untuk memberikan waktu yang cukup panjang agar semua tahapan bisa terlaksana dengan baik untuk mendapatkan hasil yang lebih maksimal dan perancangan *event* yang jauh lebih matang.

- 2) Membuat jadwal dengan perhitungan waktu yang tepat agar para audiens tidak jenuh saat mendengarkan pemaparan materi yang berlanjut dari satu sesi ke sesi lainnya mengingat satu acara terdiri dari beberapa rangkaian kegiatan.
- 3) Pemaparan materi terkait mitigasi bencana di SMAN 01 Bayah dapat diperluas lagi agar seluruh siswa/i dan juga komunitas sekolah lainnya dapat terpapar informasi terkait mitigasi kebencanaan dikarenakan pada acara ini hanya menargetkan kepada perwakilan 48 siswa/i.
- 4) Peta digital jalur evakuasi sekolah bisa dijadikan media edukasi mitigasi bencana di SMAN 01 Bayah setiap awal tahun pelajaran baru kepada siswa/i.
- 5) Perancangan peta jalur evakuasi berbentuk digital dan sosialisasi berkaitan dengan hal tersebut bisa diterapkan untuk sekolah lainnya yang masih belum memiliki peta jalur evakuasi dan terletak dekat dengan potensi bencana gempa dan tsunami.

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA